



Mariluz Herrera, secretaria subrogante de la Cormupa por casos de licencias médicas

“Ya se designaron seis fiscales y serán notificados para que inicien los procesos”

En el marco del anuncio de los nuevos directores nombrados en los consultorios de salud en Punta Arenas, realizado este viernes en dependencias de la Corporación Municipal de Punta Arenas (Cormupa), la secretaria general (s), Mariluz Herrera, se refirió al proceso que llevan a cabo respecto de los casos detectados en la Corporación. Los fiscales designados, cuyas identidades se mantienen en reserva, tendrán que analizar las situaciones de los 59 funcionarios del Área de Salud.

Herrera se refirió al número inicial de 369 funcionarios que aparecían en el listado del Consolidado de Información Circularizada (Cic) presentado por Contraloría. Sin embargo, añadió, el viernes 23 de mayo, “pudimos corroborar y hacer el análisis y solamente llegaron 250 Rut. Se remitió a Contraloría solicitando información por estos 119 funcionarios que no aparecían en el listado”, sostuvo.

Respecto de los 174 funcionarios del área de educación, desde la Cormupa remitieron dicho lista-



La secretaria general (s) de la Cormupa, Mariluz Herrera, aseguró que todos los Rut recibidos por Contraloría se encuentran sometidos a sumarios.

do al Servicio Local de Educación Pública (Slep) Magallanes, quienes debieran de iniciar los procesos correspondientes, a la vez que se informó a Contraloría de que dichos trabajadores ya no pertenecen a la Corporación.

En cuanto al Área de Salud, de los 76 funcionarios, 17 ya no se encuentran trabajando en la Corporación Municipal, por lo que las acciones se siguen contra los restantes. “Los sumarios fueron levantados solamente

para 59 funcionarios. Ya se designaron seis fiscales y hoy (ayer) serán notificados para que comiencen los procesos”, sostuvo Herrera. Igualmente a partir de ayer comenzaron a ser notificados los funcionarios. “Todos los Rut que llegaron

están con sumario”, cerró.

Los 59 notificados tendrán que pasar por un proceso de sumario administrativo, los cuales tienen un plazo de 20 días que pueden ser prorrogables hasta por 60 días. **/LPA**

Presentan a nuevos directores de consultorios de salud

En dependencias de la Corporación Municipal de Punta Arenas (Cormupa) se presentaron a los nuevos directores de los centros de salud de la comuna que asumirán a partir de este lunes 2 de junio. Son cinco directores, uno para cada consultorio, de los cuales dos son directores externos nuevos y uno que asumirá por primera vez la dirección de un recinto de atención de salud, el 18 de Septiembre.

El jefe del Área de Salud de la Cormupa, Pedro Jofré, explica que el proceso se llevó a cabo conforme a los plazos legales establecidos. La publicación de las bases para los concursos fueron en enero, luego los procesos de recepción de antecedentes, el análisis de los mismos, luego las entrevistas psicológicas y las personales. Todo aquello entrega un puntaje final, el que es presentado a través de ternas al alcalde Claudio Radonich, quien toma la decisión final con los antecedentes en mano.

En el consultorio Mateo Bencur, asumirá la tecnóloga Romina Santana; Thomas Fenton, la enfermera Lorena Ruiz; Carlos Ibáñez, la kinesióloga y actual directora del Fenton, Solange Plektosic; Juan Damianovic, la kinesióloga y actual directora del Ibáñez, Marioly Troncoso; y 18 de Septiembre, Martín Arguedas, kinesiólogo.

Sobre las principales tareas que enfrentarán los nuevos directores para los próximos 3 años, la secretaria general (s) de la Cormu-

pa, Mariluz Herrera, indicó que “el Ibáñez sigue su proceso de certificación y ver el tema del terreno donde se levantará el nuevo Cesfam, que es un desafío importante. El Fenton está en su proceso de acreditación; tenemos el nuevo centro de salud 18 de Septiembre que próximamente vamos a recibir, donde se viene todo el tema de la puesta en marcha y todo lo que significa tener un Cesfam de esta envergadura para la zona sur; Damianovic también está en un proceso de acreditación importante, recordar que son cuatro dispositivos así es que la directora tiene bastantes tareas”, explicó Herrera.

Mateo Bencur

Finalmente sobre el Cesfam Mateo Bencur, el cual está adosado también el Cecosf Sandra Vargas, planteó que “tenemos una tarea importante en lo que es infraestructura, buscar nuevos espacios para los funcionarios y para una mejor atención de calidad hacia los usuarios. También tenemos el tema de los proyectos, la reposición, ampliación del Bencur y emplazar el nuevo Sandra Vargas”.

Respecto de las instalaciones donde operaba el Cecosf Sandra Vargas, en la villa Cardenal Raúl Silva Henríquez y que fue clausurado por condiciones sanitarias, agregó que “por el momento no. Hicimos las pruebas de aguas, de suelo, respecto si todavía habían coliformes y por el momento no es factible”.



El jefe del Área de Salud de la Cormupa, Pedro Jofré, presentó a los nuevos directores de los consultorios de salud.